

BAKAMLA

Peduli Terhadap Kesehatan Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Kunjungi Kampung Tinolok

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

May 16, 2024 - 13:49



PUNCAK JAYA - Dalam melaksanakan tugas di wilayah Papua, Satgas Yonif 115/ML terus berupaya memelihara hubungan dengan masyarakat di sekitar Pos melalui berbagai program kegiatan teritorial, seperti yang dilakukan oleh personel dari Pos Tinolok yang kembali melaksanakan kegiatan anjangsana ke Kampung

Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (15/5/2024).

Kegiatan anjongsana ini dipimpin langsung oleh Danpos Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'raj bersama dengan anggota Pos Tinolok untuk bertemu dengan masyarakat Kampung Tinolok.

Antusiasme ditunjukkan oleh masyarakat Kampung Tinolok, dimana saat personel Pos Tinolok tiba di Kampung, langsung disambut dengan senyum hangat masyarakat.

Hal ini merupakan bukti bahwa pembinaan teritorial yang dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML berhasil, karena masyarakat merasa nyaman dan senang dengan kehadiran TNI di wilayahnya.

Danpos Tinolok mengatakan bahwa dirinya bersama dengan personel Pos yakin bahwa hubungan yang sudah terjalin ini akan semakin baik dan terjaga.

" Kami selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat sekitar, karena TNI memang lahir dari rakyat dan untuk rakyat. Oleh karena itu pelayanan yang kami berikan tidak pernah menuntut apapun, tujuan kami adalah untuk membantu masyarakat." Ujar Danpos.

Danpos menambahkan bahwa tujuan pelaksanaan anjongsana ini selain untuk berkomunikasi langsung dengan masyarakat, juga menjadi sarana personel Pos untuk berbagi, diantaranya berbagi sembako dan memberikan pelayanan kesehatan.

Pembagian Sembako dan pelayanan kesehatan menjadi menu utama dari Pos Tinolok Satgas Yonif 115/ML dalam melaksanakan berbagai kegiatan pembinaan teritorial, karena hal itulah yang paling dibutuhkan oleh masyarakat Papua. Mengingat harga sembako yang mahal dan jarak fasilitas kesehatan yang cukup jauh, sehingga hal itu sangatlah bermanfaat bagi masyarakat Kampung Tinolok.

Bapak Yokiles Enumbi selaku salah satu masyarakat Kampung Tinolok mengutarakan bahwa apa yang dilakukan oleh personel Pos Tinolok sangatlah bermanfaat.

" Anak Pos Tinolok, terimakasih karena sudah mau terus berkunjung dan membantu kami. Tuhan beserta kalian semua. Wa...wa...wa...Kinaonak."Ujar Bapak Yokiles.